

Medio millar de personas participaron en la primera gran romería del año en el santuario mariano, que celebra esta festividad desde hace 295 años y en esta ocasión contó con la presidencia del obispo, José Luis Retana

# Pasos por San José en Valdejimena

EÑE

*Horcajo Medianero*— La primera de las celebraciones destacadas del año en el santuario de la Virgen de Valdejimena, la fiesta de San José Obrero, reunió a cientos de devotos llegados de los 80 pueblos de la sotocampana de la ermita para la fiesta anual.

Este año la eucaristía y la procesión estuvieron presididas por el obispo, José Luis Retana, que además también se encargó de realizar la tradicional bendición de campos en una de las paradas que realizó la procesión en torno al santuario.

La cita, que se celebra sin interrupción desde el siglo XVIII, alcanzó su 295 aniversario y los mayores de la cofradía recuerdan cada año que la fiesta de San José siempre se ha celebrado en el santuario con la peculiaridad de que en la procesión la imagen del santo acompaña a la de la Virgen. Y es que esta fiesta ya estaba establecida en el año 1730.

Así, los cofrades cumplieron con la tradición y, tras la celebración de la misa, llevaron a cabo la posterior procesión y bendición de campos, que también se realiza tradicionalmente este día en torno al santuario con el acompañamiento musical de dulzaina y redoblante y varias paradas para que los devotos puedan ofrecer sus jotas a la patrona del santuario. El obispo fue el encargado de llevar a cabo la bendición este año. También se cumplió con la reunión de la agrupación, en la que los secretarios dieron cuenta de las altas y bajas de cofrades, las cuentas y las incidencias del año. Un balance que se salda con más de 1.200 cofrades repartidos por toda la geografía nacional. La romería grande de Valdejimena se celebrará el próximo 8 de junio.



Medio millar de personas participaron en la procesión en el santuario de la Virgen de Valdejimena. FOTOS: EÑE



El obispo, José Luis Retana, en la bendición de campos.



Las jotas ante la imagen de San José Obrero.

## Santa Marta instala toldos para proporcionar sombra en la plaza de los Abuelos

● Se trata de un recinto junto al Hogar de Mayores muy **frecuentado** por este colectivo

*Santa Marta de Tormes*— El Consistorio de Santa Marta ha instalado un toldo de protección en la plaza de los Abuelos y Abuelas, junto al Edificio Sociocultural. Se trata de una estructura cuyo objetivo fundamental es

proporcionar sombra en un espacio muy frecuentado por los vecinos que, debido a su ubicación, está expuesto al sol de manera constante.

“Muchas de las personas que frecuentan esta plaza pertenecen al colectivo de mayores, que realiza buena parte de las actividades que programa el Ayuntamiento en el Edificio Sociocultural. Este toldo nos permite contar con un espacio al aire libre justo al lado que, aunque ya existía, tenía muy limitado su uso



La edil Cruz Gacho con un grupo de mayores en la plaza. EÑE

por la exposición al sol y a la lluvia, sobre todo teniendo en cuenta que la mayor parte de los usuarios pertenecen a un colectivo muy vulnerable”, explicó Mari Cruz Gacho, concejala de Mayores.

En concreto, se ha instalado un toldo de vela que ocupa toda la plaza con seis postes para su sujeción, además de tensores, anillas, grilletes y mosquetones para garantizar la seguridad de la estructura.

La actuación ha supuesto para el Ayuntamiento de Santa Marta una inversión de cerca de 13.000 euros que se sufragarán con cargo al Plan Bial de la Diputación de Salamanca que, en la última convocatoria, ha concedido a Santa Marta un presupuesto de 693.821 euros que permitirán ejecutar trece proyectos. EÑE